

**BORJA ROMERO GARCIA
PRESIDENTE DE COMITÉ DE EMPRESA CNA**

Almaraz, 02 de SEPTIEMBRE de 2025

Sra. Dña. Sara Aagesen Muñoz

Ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico

Estimada Sra. Ministra,

Desde la representación de los trabajadores de CNA, queremos trasladarle la profunda preocupación existente entre los trabajadores de la Central Nuclear de Almaraz ante el cierre programado que, si nada cambia, tendría lugar en noviembre de 2027 y octubre de 2028. Un cierre, que, de no evitarse, podría ser irreversible para el próximo mes de marzo de 2026, fecha límite fijada para la toma de decisión definitiva por parte de las empresas propietarias de la Central.

Permítanos recordarle el grave impacto que ello supondría no solo para los trabajadores de la Central de Almaraz, sino también para nuestras familias y para todos los vecinos de la comarca extremeña de Campo Arañuelo, donde la Central lleva más de 40 años asentada. En este entorno, la falta de alternativas económicas hace que, una vez más, la única salida para muchos sea emigrar fuera de Extremadura.

Estamos convencidos de que la mejor manera de garantizar los empleos que genera la Central Nuclear de Almaraz es mantener su explotación, ya que constituye la principal fuente de empleo estable y de calidad en la comarca de Campo Arañuelo y en la región de Extremadura. Disponemos de trabajadores con décadas de experiencia y de jóvenes en formación continua, lo que asegura el relevo generacional y la transmisión de conocimiento. No podemos permitirnos perder tanto talento, tantas horas de formación y esfuerzo acumulado.

Cabe destacar que, técnicamente, la Central Nuclear de Almaraz es una industria extremeña que es un referente mundial dentro de su sector por su seguridad y buenas prácticas, con una inversión anual media de 50 M€ en su actualización y modernización. Ello nos permite estar en las mejores condiciones para seguir operando en un horizonte mucho más amplio.

Por todo ello, solicitamos una reunión con un representante del Ministerio para poder abordar esta cuestión con la seriedad que merece, teniendo en cuenta las devastadoras consecuencias que supondría para la comarca de Campo Arañuelo y para toda Extremadura. Los trabajadores merecemos ser escuchados por nuestras autoridades antes de que la situación se torne irreversible.

Sin otro particular, y agradeciéndole de antemano su atención, reciba un cordial saludo.



Borja Romero García
Presidente del Comité de Empresa de CNA